
 

 
 
 
ACTA  DE  LA  SESIÓN  EXTRAORDINARIA  NÚMERO  207/2015  DE  LA  JUNTA  DE  FACULTAD  DE 
CIENCIAS DE LA DOCUMENTACIÓN Y COMUNICACIÓN 
 
 
Día y hora de la reunión: 6 de marzo de 2015 a las 12 h. en primera convocatoria y treinta minutos más 
tarde en segunda convocatoria 
Lugar: Sala de Juntas. 
Asistencia/Ausencia: 
 
Miembros natos: 
Decano  Vicente Guerrero Bote  Asistencia 
Vicedecana Docencia  María Victoria Nuño Moral  Asistencia    
Vicedecana Relaciones Institucionales  Soledad Ruano López  Asistencia  
Secretario Docente  María J. Reyes Barragán  Asistencia 
Administradora del Centro  Mº Jesús Salas Olgado  Asistencia    
Delegado del Centro  Pedro Manuel Vinteño López  Asistencia    
Subdelegada de Centro  Andrea Camacho Bastos  Ausencia 
 
Profesorado: 
Pedro Luis Lorenzo Cadarso  Ausente   
Jose Luís Herrera Morillas  Asistencia   
Antonio Pulgarín Guerrero  Asistencia    
José Luis Bonal Zazo  Asistencia     
María del Pilar Ortego de Lorenzo Cáceres  Asistencia     
Antonio Muñoz Cañavate  Ausente  
Margarita Pérez Pulido  Asistencia   
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 FACULTAD DE CIENCIAS   DE LA 
DOCUMENTACIÓN Y LA COMUNICACIÓN



Felipe Zapico Alonso  Ausencia   
Carmen Solano Macías  Asistencia      
Cristina Faba Pérez  Asistencia  
Cristina López Pujalte  Asistencia      
Javier Trabadela Robles  Asistencia   
Miguel Ángel López Alonso  Ausencia     
Jorge Caldera Serrano  Excusa (Ecuador)     
Julián Rodríguez Pardo  Ausencia     
Mª Victoria Carrillo Durán  Asistencia     
     
Representantes de Departamento: 
Matemáticas  Manuel Mota Medina  Ausencia   
Filología Inglesa  Ángela Romero Navarrete  Ausencia     
Información y Comunicación  Tatiana Millán Paredes   Ausencia     
Arte y CC. Del Territorio  José Maldonado Escribano  Asistencia    
Ing.de Sistemas Informáticos.  Jesús María Álvarez Llorente  Asistencia   
Historia  Francisco Rico Callado  Asistencia 
Derecho Público     
Economía     
 
Representantes del Personal de Administración y Servicios: 
   
 
Representantes de Alumnos: 
Dª Elisa Soriano Lechón  Ausencia            
   
 
Invitados asistentes a la Junta de Facultad 
D. José Luís Garralón 
Dª María García García 
 

 

   
   
   
 



Orden del Día: 
1. Aprobación,  si  procede,  de  la  solicitud  simplificada  del Máster  en  Industrias Culturales  en 

Medios Sociales. 
2. Propuesta  de  nombramiento  de  miembro  de  la  Comisión  de  Programas  de  Cooperación 

Universitaria y Movilidad. 
3. Propuesta de nombramiento de responsable de medios sociales. 
4. Propuesta de creación y designación de miembros de Comisión de Programa de Doctorado. 
5. Asuntos de trámite. 
6. Informe del Decano 
7. Preguntas y sugerencias. 

 

A. DELIBERACIONES: 

El  Presidente  abre  la  sesión  y  cede  la  palabra  a  la  Vicedecana  de  Relaciones  Institucionales  como 
presidenta de la Comisión para la creación de un Máster de Universitario. 

Primera:  Sobre  la  Solicitud  Simplificada  del  Máster  en  Industrias  Culturales  en  Medios  Sociales,  la 
vicedecana Soledad Ruano comenta que  la comisión se ha  reunido dos veces para  la creación de esta 
solicitud simplificada. La única condición que  la Junta de Facultad puso a  la comisión  fue que  fuese un 
máster virtual y la temática del mismo la decidiría la propia comisión. El procedimiento a seguir es elaborar 
una Solicitud Abreviada que sería enviada al Vicerrectorado de Planificación Académica para su aprobación 
en Junta de Gobierno de la UEX. 
En  la  solicitud  se  recogen  aspectos  como  título,  tipo  de  máster,  centro  donde  se  imparte,  áreas 
implicadas,  etc.  En  general  una  declaración  de  intenciones  de  lo  que  va  a  ser  el  nuevo máster.  El 
documento que se trae a Junta de Facultad se envió a  las áreas para su conocimiento, así como  el 27 
de febrero de 2015 fueron convocadas las áreas departamentales para presentar el documento que había 
elaborado la comisión. 
Se somete a votación  la Solicitud Abreviada del Máster en  Industrias Culturales en Medios Sociales. Se 
aprueba por unanimidad 

Segunda: El presidente solicita a los representantes de Junta de Centro presentes la retirada del punto 2 
del orden del día. Los miembros de JF no tienen inconveniente en que se retire el punto 2. 

Tercera: En  lo atinente al nombramiento de un responsable en medios sociales, el presidente considera 
que debe encargarse la misma persona que lo hace actualmente en Facebook también se quiere abrir otra 
cuenta en Twiter. 

Se abre un turno de palabras: 



El  profesor Maldonado  comenta  que  hasta  ahora  solo  han  aportado Mª Victoria Nuño  y María Reyes, 
anima al resto de los profesores a participar. 

Mª Victoria Carrillo expone que no sabía que existiera Facebook de la Facultad. Se le contesta que hace 
tiempo que se aprobó en JF. 

El presidente solicita a los miembros presentes que aporten idas para el nombre que se va a utilizar en la 
cuenta de Twiter. Los presentes propusieron diferentes nombres, como: 

 Fccdyc_UEX 

 INDOCAV_UEX 

 INFOCOM 

 INFOCAP 

 INFOCOM.UEX 

 DOCUCOM_UEX 

De  todos  los  nombres  propuestos  se  eligieron  tres  como  más  representativos:  Fccdyc_Uex, 
INDOCAV_Uex, DOCUCOM_Uex. Se  somete  a  votación  la  elección  de  nombre  de  las  tres  propuestas 
seleccionadas  (Fccdyc,  6  votos  a  favor;  INDOCAV,  7  votos  a  favor; DOCUCOM,  1  voto  a  favor).  Se 
somete  a  votación  las  dos  propuestas  seleccionadas  (Fccdyc_Uex,  6  votos  a  favor;  INDOCAV_Uex,  8 
votos a favor). Se acuerda seleccionar el nombre de INDOCAV_Uex. 

Cuarta: En lo atinente a la creación de una comisión para elaborar un Programa de Doctorado, el decano 
propone como presidenta de la comisión a Mª Victoria Carrillo Durán y como secretaria a María J. Reyes 
Barragán.  Pregunta  si  alguno  de  los  presentes  está  interesado  en  pertenecer  a  dicha  comisión.  Se 
presentan:  Juan  Carlos  Rodríguez  Pardo,  José Maldonado  Escribano, Margarita  Pérez  Pulido,  Agustín 
Vivas Moreno, Cristina Faba Pérez y Rosario Fernández Falero. 

Se somete a votación. Se aprueba por unanimidad 

Quinta:  En  asuntos  de  trámite  se  trae  los  informes  de  Calidad  del  Centro  y  de  las  Titulaciones.  La 
Comisión de Calidad se ha estado reuniendo desde el 15 de enero para su elaboración. En el día de ayer 
se  reunió  la  Comisión  de  Calidad  en  la  que  se  aprobaron  tanto  el  informe  del  Centro  como  de  las 
Titulaciones, el  representante de  calidad  comenta que  se han analizado  los  indicadores docentes  y  los 
indicadores de satisfacción  del PATT. Felicita a todos los coordinadores que han trabajado de forma ágil, 
también  felicita a José Maldonado  (Erasmus), Cristina López  (PATT),  la administradora del centro y a  la 
secretaria académica. 

Se abre un turno de palabras: 



Javier Trabadela solo quiere felicitar a todos los que participan en las comisiones de calidad. 

José Luis Garralón, agradece al representante de calidad, José Luis Bonal, su disposición y colaboración 
en todo momento en la realización del informe de la Titulación de CA. 

El  presidente  de  la  comisión  comenta  que  el  trabajo  realizado  es  exhaustivo  y  está muy  bien  hecho. 
Felicita al representante de calidad, José Luis Bonal, por el trabajo realizado. 

Se somete a votación el Informe de Calidad del Centro y de las Titulaciones de CA, INDO, MGID y MUI. 
Se aprueba por unanimidad 

Sexta: El decano informa sobre los siguientes aspectos: 
- Moratoria en el Máster GID si cubrimos 20 alumnos preinscritos no matriculados, lo mismo se va 

a tener en cuenta para el próximo máster 
-  Hemos  recibido el  informe de  la comisión externa del Master Universitario de  Investigación en 

Ciencias Sociales. La evaluación no ha sido muy buena, aunque la parte de profesorado y PAS 
ha sido la mejor. Las deficiencias están sobre todo en aspectos ajenos a la Facultad. Uno de los 
problemas  es  la  falta  de  coordinación.  Habría  que  nombrar  una  comisión  intercentro  con  un 
coordinador. 

- Hay un programa nuevo ITAL 
- Se ha vuelto a reunir  la Comisión de Tecnología, que sigue estudiando el proceso para  llevar a 

cabo el préstamo de audiovisual desde la biblioteca 
Séptima: Ruegos y preguntas 
Javier Trabadela pregunta si se va a dar una sesión para el manejo del software nuevo. Se  le contesta 
que sí. 
José  Luis  Garralón,  le  parece  bien  que  se  dé  una  sesión  del  software  nuevo,  pero  que  podía  ser 
extensible para el resto de profesores. 
También pregunta por la segunda plaza de técnico audiovisual, que si se habían reunido con el gerente o 
con el Rector. El presidente responde que se ha solicitado una reunión pero que no han tenido respuesta. 
Le comenta que la plaza base de medios audiovisuales parece que va a salir a concurso de traslado. 
Francisco Rico, pregunta sobre la persona mayor que va a la biblioteca que parece que ha amenazado a 
dos profesoras. Se le contesta que en principio se le había prohibido la entrada, pero que se le ha vuelto 
a dar otra oportunidad. 
 



B. ACUERDOS  

Primero:  Se  aprueba  por  unanimidad  el  Modelo  Simplificado  de  Solicitud  de  Autorización  de  Títulos 
Oficiales de Máster con la propuesta de un Máster en “Cultura Digital en los Medios Sociales”  

Segundo: Se retira este punto del orden del día. 

 Tercero:  Se  aprueban  por  unanimidad  el  nombramiento  de  un  responsable  en medios  sociales,  José 
Maldonado Escribano. 

Se acuerda seleccionar el nombre de  INDOCAV_Uex para el nombre que se va a usar en  la cuenta de 
Twiter. 

Cuarto:  Se  aprueba  por  unanimidad,  de  los  representantes  de  Junta  de Centro,  la  Comisión  para  la 
creación  de  un  Programa  de  Doctorado,  con  los  siguientes  miembros:  Mª  Victoria  Carrillo  Durán 
(presidenta), María J. Reyes Barragán (secretaria) y como vocales a: Juan Carlos Rodríguez Pardo, José 
Maldonado  Escribano,  Margarita  Pérez  Pulido,  Agustín  Vivas  Moreno,  Cristina  Faba  Pérez  y  Rosario 
Fernández Falero. 

Quinto: Se aprueba por unanimidad el Informe de Calidad del Centro y de las Titulaciones de CA, INDO, 
MGID y MUI.  

Sexto: __________ 

Séptimo: __________ 

                                                                                                                                                     

No habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 13.30 horas del día de la fecha. 

Vº.Bº. 

EL PRESIDENTE           LA SECRETARIA, 

 

 

Fdo.: Vicente Guerrero Bote      Fdo.: María J. Reyes Barragán 

 

 


